



Stephan Lack / Manuela Linshalm

Die Welt ist ein Würstelstand

Schauspiel

Ein Puppenspiel für Erwachsene für eine Spielerin und sechs Klappmaulpuppen

UA: 21.11.2019, Schuberttheater, Wien

***"Oba mei schlammste persönliche Krise woa, wie mein Mann
Vegetarier wordn is - des woa da Scheidungsgrund."***

Figurentheater für Erwachsene. Melancholisch, humorvoll, würzig.

Der Würstelstand der Resi Resch steht im Herzen von Wien und ist Treffpunkt für ein Panoptikum an Figuren. Vom verwitweten Hofrat über den liebenswerten Alkoholiker bis hin zur amerikanischen Touristin. Pragmatisch aber mit einem großen Herz hat sie für alle ein offenes Ohr und den richtigen Ratschlag parat. Frau Reschs Philosophie ist eine Mischung aus Wiener Grant und Wiener Schmäh. Wenn da nur nicht die Briefe von der Bank wären...

Stephan Lack

Text

(* 1981 in Wien)

Stephan Lack schreibt Stücke für Kinder, Jugendliche und Erwachsene und ist auch als Dramaturg, Dozent und Übersetzer tätig. Er wurde u. a. zum Berliner und Heidelberger Stückemarkt, sowie zu den Werkstatttagen des Burgtheaters eingeladen. Er erhielt u. a. den Niederösterreichischen Dramatikerpreis 2006 und den Brüder-Grimm-Preis 2019.